



Zusammenspiel: Thomas Constien (von links) und Heinz Weyhing von der Musikalischen Jugendförderung sowie Thomas Besser und Gernot Bollerhei von der Bürgerstiftung Northeim setzen sich für die Restaurierung des Steinway-Flügels ein. Foto: Schrader

# Flügel für den Flügel

Bürgerstiftung Northeim will der Musikalischen Jugendförderung Northeim helfen

**NORTHEIM.** In die Jahre gekommen und dringend restaurierungsbedürftig ist der Steinway-Flügel, der seit 36 Jahren von der Musikalischen Jugendförderung Northeim genutzt wird. Unter dem Motto „Wir verdoppeln: Flügel“ startet die Bürger-Stiftung im Landkreis Northeim eine Spendenaktion.

„Die Restaurierung ist ein wichtiges Anliegen, das wir unterstützen“, sagte Thomas Besser von der Bürgerstiftung. „Der Flügel ist unser Hauptinstrument der Jugendmatinéen

und in der AG-Arbeit“, erklärte der Leiter der Musikalischen Jugendförderung (MJF), Thomas Constien. Momentan nehmen 250 Kinder und Jugendliche die Angebote der MJF wahr. Der Flügel wurde 1961 vom Konzertring Northeim gekauft, steht seit 1976 in der Aula des Gymnasiums Corvinianum und durfte seitdem von der MJF genutzt werden. Im vergangenen Jahr übergab der Konzertring das Instrument an die MJF.

Der Steinway – Modell A188 (Neupreis 80 000 Euro) – wurde

zwar regelmäßig fachkundig gestimmt, war aber noch nie in der Werkstatt.

In den vergangenen Jahren hat sich, so Constien, eine Verschlechterung der gesamten Mechanik und der Außenhülle herauskristallisiert. Auch der Resonanzboden habe durch starke Temperatur- und Feuchtigkeitsschwankungen in der Aula Risse bekommen. Eine Restaurierung der Mechanik (Kostenpunkt: 16 000 Euro) tut not. Mit der Instandsetzung der Außenhülle müssten 25 000 Euro aufgebracht werden.

Jede bis zum 30. April getätigte Spende verdoppelt die Bürgerstiftung. Die Höchstfördersumme beträgt 3000 Euro. Spenden sind steuerlich abzugsfähig und können auf das Konto der Bürgerstiftung bei der Kreis-Sparkasse Northeim überwiesen werden: Konto-Nummer: 172 005 308, Bankleitzahl: 262 500 01. Als Verwendungszweck sollte „Flügel“ eingetragen und die Adresse angegeben werden, da bei Spenden ab 25 Euro eine Zuwendungsbestätigung ausgestellt wird. (zsv)